

L'Unam accueille son nouveau délégué général



L' Union nationale des aménageurs (Unam) annonce la nomination de Paul Meyer en tant que délégué général. Il succède ainsi à Nicolas Thouvenin et aura pour mission de développer les relations entre aménageurs tant au niveau national, que régional.

Dans un contexte marqué par l'inflation, les conséquences du changement climatique et la crise énergétique , la nomination de Paul Meyer en tant que nouveau délégué général est « *un choix stratégique* » en faveur des enjeux de transition urbaine et écologique des territoires , confie l'Union nationale des aménageurs dans un communiqué.

Âgé de 39 ans, Paul Meyer possède une solide expérience des collectivités et de la politique locale. Chargé de plusieurs délégations majeures à la ville et à la métropole de Strasbourg pendant 12 ans, il a également été maire du quartier Centre-ville, en tant qu'adjoint au tourisme, commerce et numérique.

Passionné par la transformation des territoires, Paul Meyer a été associé-directeur de Radio Territoria, une webradio dédiée à ce sujet. Par ailleurs, il enseigne en MBA à l'institut Léonard de Vinci Paris sur les questions d'attractivité des territoires.

Cette nomination « *doit permettre de développer les relations des aménageurs auprès des pouvoirs publics tant au niveau national que dans les régions et de mettre en lumière l'importance du rôle central et essentiel des aménageurs dans la transition écologique que nous traversons* », souligne le président des Aménageurs, François Rieussec .

« *Honoré et fier* » de rejoindre « *cette belle institution* », le nouveau délégué général de l'Unam se réjouit « *de pouvoir s'engager auprès des acteurs et partenaires de la transition environnementale des territoires que sont les aménageurs* ».



Pour le président, cette arrivée marque « *un tournant majeur* » en faveur de la coopération avec les acteurs locaux et nationaux.